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INFORME DEL VIAJE DE SEMANA DE  REPRESENTACIÓN PARLAMENTARIA AL 
DEPARTAMENTO DE MOQUEGUA DEL 24 AL 28 DE OCTUBRE DE  2011 

 

 
INTRODUCCIÓN 

 
En esta semana de representación parlamentaria, he estado abocado a reuniones y audiencias 

descentralizadas con autoridades, organizaciones sociales y sociedad civil, realizando visitas en las 

provincias del Departamento.  
 

He recogido diferentes temas que pueden ser incluidos en la agenda de propuesta legislativa, así 
como denuncias, reclamos y solicitudes múltiples de gestión. En este estilo de trabajo de 

acercamiento a nuestros electores, además de darnos la oportunidad de escuchar y de ser 

escuchados con el compromiso de una rendición de cuentas permanente de los pedidos y 
demandas recibidas de la población, como parte de esta forma de trabajo adoptado.  

 
En estos días tuve diferentes reuniones en los distritos de mi departamento. 

 
 

PROVINCIA MARISCAL NIETO  

 

REUNIONES CON DIVERSOS ACTORES SOCIALES EN LA OFICINA CONGRESAL DE 
MOQUEGUA  

 
Atendí a diferentes organizaciones, 

instituciones y ciudadanos que acudieron 

al despacho congresal a fin de poder 
conseguir algún tipo de apoyo en 

gestiones en la capital de la República o 
consultar sobre alguna inquietud, siendo 

resaltantes las siguientes: 

 
Los ex trabajadores reincorporados del 

Instituto Nacional de Investigación 
Agraria  - INIA quienes luego de un 

largo proceso fueron reincorporados 

mediante sentencia del Poder Judicial y 
que finalmente el INIA Lima los 

contratará bajo la modalidad contractual de CAS, hasta la modificación del Cuadro de Asignación de 
Personal.   

 
También visitaron el despacho congresal los prestatarios damnificados del terremoto del 2001 del 

Banco de Materiales, quienes no fueron considerados en la relación de cancelación de deuda por 

damnificados, concertando una reunión para horas de tarde. 
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REUNIÓN CON ALUMNOS DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE MOQUEGUA  
 

Acudí a la convocatoria que me hicieran 

los alumnos de la Universidad Nacional 
de Moquegua, en el mismo campus 

universitario, espacio en el que los 
alumnos presentaron sus inquietudes. 

 
Los alumnos informan que se 

encuentran acatando una medida de 

fuerza de brazos caídos con motivo de 
solicitar el cambio de autoridades 

universitarias, argumentando lo 
siguiente: 

 

Señalando que el principal motivo es 
que desean una mejor educación que les permita ser buenos profesionales. 

 
Los alumnos de la sede Ilo solicitan tener un local propio dado que en la actualidad están en lugar 

alquilado el que no presta las comodidades para una buena educación. 
 

Los alumnos indican que la actual comisión no hizo nada por el saneamiento legal de los terrenos 

de la Universidad, por otro lado señalan que tienen dinero para la implementación y a la fecha no 
cuentan con laboratorios para las carreras de la universidad. 

 
Finalmente, señalan que la comisión tiene que dar un paso a un lado al igual que los trabajadores 

administrativos, debido a que a la fecha no cuentan con biblioteca y centro de cómputo. 

 
Informándoles que desde el primer día de mi elección tuve como tema fundamental de mi agenda 

la problemática de la UNAM, entendiendo que es un caso especial porque es una universidad con 
ingentes cantidades de dinero que es para investigación y dentro de ello están las bibliotecas y 

laboratorios. 

 
REUNIÓN CON DOCENTES Y ALUMNOS DEL LA INSTITUCIÓN EDUCATVA PÚBLICA SAN 

ANTONIO DE MOQUEGUA  
 

Asistí al Centro Poblado  de San Antonio, 
por invitación del director del Colegio 

Modelo de San Antonio, a fin que participe 

en la ceremonia de premiación de las 
selecciones ganadoras de la categoría Sub 

12 de Voley y Fútbol en categoría B que 
ganaron medallas en los juegos escolares 

de la provincia Mariscal Nieto. 

 
En ese sentido agradecí la invitación y 

felicite a los ganadores  por el triunfo 
logrado tanto a los alumnos, profesores y 

plana directiva, haciendo entrega de unos 
presentes. 
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REUNIÓN CON PRESTATARIOS DEL BANCO DE MATERIALES DAMNIFICADOS POR EL 

TERREMOTO DEL 2001  

 
Concurrí a la reunión pactada en horas de la 

mañana con los prestatarios damnificados 
del terremoto del 2001 del banco de 

Materiales, señalando los prestatarios que 
ellos no fueron incluidos dentro de la 

relación de cancelación de deuda a pesar de 

que cumplen con los requisitos para ello y 
señalando que el préstamo adeudado es 

ínfimo dado que fueron de los primeros 
prestatarios. 

 

Ante ello recibí sus expedientes a fin de 
solicitar al BANMAT el estado de sus deudas. 

 
 

 
PROVINCIA MARISCAL NIETO 

 

 

REUNIONES CON DIVERSOS ACTORES SOCIALES EN LA OFICINA CONGRESAL DE 
MOQUEGUA.  

 
Atendí a la prensa, instituciones y a diversos ciudadanos que acudieron al despacho congresal, 

entre los más resaltantes estuvieron los directivos del Instituto Nacional Penitenciario INPE – 

Moquegua, a fin de tratar las gestiones que se viene realizando a fin de que el Gobierno Regional 
Moquegua y la Municipalidad Distrital de Samegua, realicen un mantenimiento general del penal de 

Moquegua. 
 

Asimismo, me reuní con el Director del Colegio Modelo San Antonio a fin que el congresista 

coadyuve al techado de las áreas deportivas y así proteger a alumnado de los rayos solares. 
 

Por la tarde me reuní con el Jefe de La Contraloría Moquegua a fin de tratar las acciones que viene 
implementando esta institución, explicando que se encuentran realizando veedurías a las 

instituciones que ya fueron programadas el año pasado y que en el mes de noviembre se 

programaran las que se realizarán el próximo año, explicando que la labor de la Contraloría es 
cautelar los recursos del estado. 

 
Visité el distrito de Torata a fin de entrevistándome con el Jefe de la Oficina de Control Interno 

(OCI) para tratar las acciones que vine realizando a fin de cautelar los recursos del estado. 
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PROVINCIA GENERAL SÁNCHEZ CERRO  

 

REUNIONES CON AUTORIDADES Y CIUDADANOS  
DE LOS DISTRITOS DE ICHUÑA, YUNGA, LLOQUE 

Y CHOJATA  

 
Desarrollé audiencias públicas en los distritos de la 

Provincia General Sánchez Cerro, de Ichuña, Yunga, 
Lloque y Chojata, contando con la participación de la 

ciudadanía y las autoridades locales, como los Alcaldes 

Distritales, Jueces de Paz, Gobernadores, Presidentes 
de Comunidades entre otros.  

 
 

 

 

 

Asimismo, visité diversas instituciones 
Públicas, compartiendo su realidad 

cotidiana, su problemática y expectativas, 
recogiendo diversas inquietudes y 

sugerencias, en algunos casos 
competencias propias de la labor 

parlamentaria, entre otras. En  la función 

de representación, se canalizaron materias 
de gestión ante otros órganos; 

constituyendo una circunstancia destacable, el 

hecho de que en muchos casos era la primera vez 
que un parlamentario los visitaba, ratificándose un 

trabajo de permanente atención a  la comunidad. 
 

 

 
 

 

 
 

De la misma manera, se trataron diversos 
temas como la problemática educativa, las 

deficiencias en Salud, la escasez de Recurso 

Hídricos, las limitaciones de las vías de 
comunicación, las necesidades de una 

justicia más oportuna e integrada, lo 
insuficiente de los recursos económicos para 

mayores obras públicas, entre otros, que 
serán encaminados oportunamente ante las 

instancias competentes y en otros casos se 

exigirá mayores acciones de control.  
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PROVINCIA MARISCAL NIETO 

CEREMONIA DEL 11° ANIVERSARIO DEL 
I.E.S.P - CEFAM 

Asistí a la ceremonia del 11° Aniversario de 

Creación Institucional del Instituto educativo 
Superior Público CEFAM - Moquegua, teniendo el 

honor de realizar el brindis de honor. 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
REUNIONES CON INTITUIONES PÚBLICAS  
Visité las Oficina de Contraloría General, las Oficinas de ElectroSur y con el Fiscal Superior de  
Ministerio Público de Moquegua . 

 

REUNIÓN CON EL MINISTRO DE AGRICULTURA EN EL MINISTERIO DE AGRICULTURA 

Reunión con el Ministro de Agricultura, la Junta de Usuarios de Moquegua y Agricultores, en donde 
se plantearon diferentes soluciones al problema agrario de nuestra región. 

 
VISITA DEL PRESIENTE DE LA REPÚBLICA  AL DISTRITO DE  SAN CRISTÓBAL  

Participé junto a los pobladores y autoridades del Departamento de Moquegua de la visita realizada 
por el señor Presidente de la República, Ollanta Humala Tasso al Distrito de San Cristóbal, al 

conmemorarse un aniversario más del “Levantamiento de Locumba”.  

 
 

 
Lima 02 de Noviembre de 2011. 

 

 
 

 


